

体育の時間

書き出し

「今日は縄跳びです。」と先生が言った心の中でやった一と思った

①話題 僕は跳び箱と柔軟が苦手 理由
得意なのは縄跳びと大縄と台上前転 理由
校庭体育ではリレーをしていて体育館体育ではマット運動をしている
跳び箱は飛ぼうとすると飛ぶ前に怖くて止まってしまうので飛べない。

②得意な縄跳びについて

縄跳びは後ろあやとびまでできる

前とび最高記録120回

三年生の時にやった大縄のルールは二つのチームに分かれて三分間以内にできるだけ多くの回数を飛ぶゲーム

三年生の時の大縄の最高記録は222回

パオパオ(体操教室)で練習したのでできるようになった。

③パオパオについて

パオパオをしてから逆上がりもできるようになった。

パオパオについて 一年生の終わりから始めて週一行っている もうやめてしまったけど パオパオのおかげで運動能力が身についた

パオパオで基礎的な運動能力が身について自信もついた。

④取材メモ

お母さんの6年生の時の足の速さは8秒代

お母さんは得意だったのは縄跳びと跳び箱と球技

お母さんが苦手なのはマットと鉄棒

僕の得意な立ち幅跳びの小学四年生の平均は145. 25

この作文を読んで思ったこと

自然界では能力が親から子に受け継がれる。例えば象はむかし鼻が短かったけれど、ある日突然鼻が少し長いものが生まれて

そのままその鼻が少し長い象の先祖が増えて今の象になった。

このように自然界では親から子に能力が受け継がれるけれどなぜ人間界では親から子に能力が受け継がれないのか不思議に思った。

まるで表現

話題

縄跳びに関すること

取材メモ

パオパオに関すること